

Mittwoch, 9. März 2022

Der BA möge beschließen:

Sinnvolle Nutzung des „Grünspitz“ in der Säbenerstrasse / Höhe Hl. Familie

Begründung:

Wie schon des Öfteren vom BA18 beantragt, sollte der so genannte Grünspitz nun sinnvoll hergerichtet oder seitens der Stadt München verpachtet werden.

Das verwaarloste Grundstück mit dem verfallenen Gebäude wirkt als hässlicher Blickfang in dieser schönen Gegend. Da Grundstücke genutzt oder benutzt werden sollten, ist hier nun eine Umgestaltung, Verpachtung oder Umwidmung von Nöten! Eine Vermietung an Vereine (Material) in einem hergerichteten Gebäude, wäre ein Vorschlag. Die Stadt München sollte dem BA weitere Möglichkeit unterbreiten.



Säbenerstrasse/HoherWeg.an Hl. Familie



- frisch beschnittene Sträucher, aber eingebrochener Zaun



Offene verfallene Baracke:

**CSU Fraktion
im BA 18 Untergiesing-
Harlaching**

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand M.
Brinkmüller
Monika Scholz
Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

Andreas Babor
Fraktionsvorsitzender

Mag. F. M. Brinkmüller
2. Stellv. Vorsitzender